



GOBIERNO DESTACA PLAN ANTICRIMEN DE GARCÍA HARFUCH

LA PRESIDENTA asegura que estrategia del titular de la SSPC en Sinaloa "ya está dando resultados"; emboscan en Culiacán a policías; hay 1 muerto. **pág. 10**

“ EL NUEVO secretario de Seguridad Interior, Omar (García) Harfuch, es un ejemplo a seguir”

DAN CRENSHAW
Congresista de EU

Ya está dando resultados: Sheinbaum

Gobierno destaca estrategia de García Harfuch en Sinaloa

EL MEJOR apoyo en la entidad es que se está atendiendo el problema, subraya la Presidenta; republicano en EU, crítico de la 4T, resalta recientes operativos y decomiso de fentanilo

| Por Yulia Bonilla y Sergio Ramírez

La presidenta República, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que el mejor apoyo que tiene Sinaloa frente a la ola de violencia que enfrenta en este momento, es la presencia del titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Omar García Harfuch, con lo que, dijo, ya hay resultados.

En su conferencia matutina, la mandataria resaltó que con ello se trabaja en fortalecer la estrategia implementada en esa entidad, con el despliegue de las Fuerzas Armadas para contener los hechos violentos desatados meses atrás.

“El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana está en Sinaloa para fortalecer la estrategia de seguridad, ése es el mejor apoyo que se puede dar está coordinando las tareas de todas las fuerzas federales y estatales, una coordinación que va a dar resultados”, aseveró.

Sheinbaum Pardo agregó que en esta temporada de vacaciones invernales se garantizará la seguridad para quienes deciden viajar a los destinos turísticos ubicados en esta entidad.

**EL
DATO**

EN MEDIOS locales trascendió que los agresores iban por un policía estatal que apodan *El Caimán*, presuntamente involucrado con la facción de Los Chapitos.

“Hay mucha gente que va a Mazatlán y a otros lugares de Sinaloa durante el periodo vacacional y vamos a trabajar para garantizar la seguridad... Se va a ir notando”, señaló la mandataria.

Como parte de las acciones del secretario, comentó que el funcionario se reunirá con empresarios.

“Está coordinando las tareas de las fuerzas federales y estatales, una coordinación, y va a dar resultados; él se va a reunir con empresarios... de hecho, ya está dando resultados en términos de detenciones. Para bajar los homicidios y otros índices de otros delitos que también se han incrementado, pues tiene que consolidarse la estrategia, y va a funcionar; y ese es el mejor apoyo que podemos dar”, dijo.

Fue a inicio de esta semana cuando la Presidenta informó sobre la visita del secretario a la entidad, acompañado de un equipo de la Secretaría de Marina, de la Defensa Nacional, para fortalecer la estrategia de seguridad del estado, el cual enfrenta una ola de violencia desde septiembre, a raíz de la captura de Ismael Zambada, *El Mayo*, a cargo de Estados Unidos.

ELOGIO EN EU. Dan Crenshaw, congresista republicano crítico de Andrés Manuel López Obrador, elogió a la Presidenta Sheinbaum y al secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, por el golpe asestado al crimen organizado al decomisar más de una tonelada de fentanilo en Sinaloa.

A través de sus redes sociales señaló que García Harfuch al frente de la SSPC

es el “real deal” y resaltó que las operaciones contra el Cártel de Sinaloa desde la llegada de Sheinbaum a la presidencia de México son ejemplo a seguir.

“Vale la pena destacar algunas acciones muy audaces que ha tomado México contra la operación de fentanilo del Cártel de Sinaloa desde que la presidenta



Sheinbaum asumió el poder. Y el nuevo secretario de Seguridad Interior, Omar Harfuch, es un ejemplo a seguir”, escribió Crenshaw en su cuenta oficial de X.

“Esto, sumado al regreso de Trump a la Casa Blanca, significa que los cárteles finalmente podrían tener una pelea en sus manos”, agregó.



1

Foto: Cuarteloscero



2

Foto: Especial

1 ELEMENTOS de seguridad acordonaron el lugar donde fueron emboscados los policías, ayer.

2 HORACIO FÉLIX LOAIZA, EL H, operador financiero de Los Chapitos, ayer, tras su captura en Sinaloa.